
10 Pièces

427 m²

Réf. 84814505

3 850 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Au  coeur  du  quartier  le  plus  prisé  de  Roquefort-les-  Pins,  dans  un

environnement preservé, sans aucun voisin devant, en bordure de forêt,

au  calme  absolu,  bénéficiant  d'une  superbe  vue  panoramique  sur  les

collines  et  la  mer.  D'une  surface  totale  de  420  m²  édifiée  sur  un

magnifique jardin paysager d'environ 2 800 m² réalisé par un élève du

célèbre  paysagiste  Jean  Mus,  la  villa  construite  en  2023  aux  finitions

raffinées  et  haut  de  gamme  se  compose  d'une  entrée,  salon  avec

cheminée, salle à manger, cuisine équipée, buanderie, toutes les pièces

ouvrant sur terrasse couverte, chambre de Maîtres ...

In  the  heart  of  the  most  sought-after  area  of  Roquefort-les-Pins,  in  a  preserved

environment, without any neighbors in front, on the edge of the forest, in absolute

calm, enjoying a superb panoramic view of the hills and the sea. Total surface area

of ??420 sq.m built  on a magnificent landscaped garden of approximately 2,800

sq.m  created  by  a  student  of  the  famous  landscaper  Jean  Mus,  the  villa  built  in

2023 with refined and high-end finishings consists of an entrance, living room with

fireplace, dining room, fitted kitchen, laundry room, all rooms opening onto covered

terrace, master bedroom ...
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